



## Rückblicke Frühjahr bis Herbst 2020

Dieses Jahr ist auf Grund des Corona Virus zum vergessen. Zahlreiche Veranstaltungen mussten wir deshalb absagen. Einige wenige Anlässe konnten wir unter speziellen Umständen und eingeschränkt durchführen. Hier eine Zusammenfassung:

- Die Abendwanderung vom 3. April wurde auf Grund des schlechten Wetters und schwacher Beteiligung abgesagt.
- Die Besichtigung am 22. April der Lachsräucherei Dyhrberg wurde wegen Covid 19 abgesagt.
- Das Pétanqueturnier vom April wurde ebenfalls abgesagt.
- Die Abendtour vom 5. Juni wurde abgesagt. Mangelnde Beteiligung, oder auf Grund Covid 19 ?
- Die Bike Tagestour vom 14. Juni musste abgesagt werden, weil ein Restaurantbesuch auf dem Programm stand.
- Am 28. Juni herrschte akute Gewittergefahr, worauf die Grilltour abgesagt wurde und wir bei Hugo und Agnes zuhause unsere Grilladen auf dem Grill zubereiteten.
- Die geplante 3-Tagestour in den Schwarzwald haben wir abgesagt und statt dessen am So., 20. Sept. eine Tagestour nach Gränichen zum Bikepark und über den Rütihof zurück nach Däniken absolviert. Bei Esther und Urs Höfliger zuhause wurden wir mit feinen Grilladen, zubereitet von Urs und feine Beilagen, zubereitet von Esther, verköstigt. Bei schönem Herbstwetter konnten wir uns im Garten aufhalten.
- Die Grillwanderung vom 25. Sept. mussten wir des Regen wegens absagen. Der Grillplatz ist nicht Wetterfest.
- Als Ersatz für das abgesagte Fischessen haben wir das Herbstfest vom 25. Nov. auf den 25. Okt. vorgezogen. Im Foyer der Erlimathalle haben wir den angemeldeten Mitgliedern ein Racclett serviert. Die Abstände konnten problemlos eingehalten werden und für die Zubereitung des Käses hat Hugo für jeden Besucher ein seperates Öfeli hergestellt.

Es hat alles wunderbar geklappt. Angemeldet waren 17 Personen, teilgenommen haben nur deren 12.

